

Wir danken allen,
die unserer lieben, unvergesslichen

Edith Staub-Amsler

7. Mai 1929 – 30. November 2018

in ihrem Leben mit Wohlwollen, Zuneigung, Freundschaft und Liebe begegnet sind.

Die so zahlreichen Beweise inniger Anteilnahme geben uns in dieser schweren Zeit Trost und lassen uns wissen, dass viele Menschen unsere Edith geschätzt und lieb hatten.

Ein besonderer Dank geht an:
Herrn Pfarrer Ernst Hörler für seine Begleitung,
Geni für die Erfüllung musikalischer Wünsche von Edith,
das Ärzte- und Pflegepersonal des Seespitals Horgen,
die Mitbewohner im Haus für ihre grosse Anteilnahme

Wir sind alle froh um viele schöne Erinnerungen der gemeinsamen Jahre und sagen:

Danke liebe Edith

